
 

 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO-CEARÁ  

 

REQUERIMENTO Nº 024/2020  

 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer a V. Exa., após ouvido o Plenário, que seja encaminhado 
Ofício ao Senhor Secretário Municipal de Infraestrutura, assim como ao Prefeito 
municipal Roger Neves Aguiar, solicitando que seja imediatamente realizado 
serviço de perfuração de um poço profundo que possa atender às necessidades 
das populações de Diamante e Alto Verde, neste Município.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 16 de julho 
de 2020.  

 

Rusemberg Gomes Guimarães 
 Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As comunidades das Localidades de Diamante e Ato Verde, no Município de 
Marco, encontram-se órfãs de ações do Poder Público Municipal no que tange 
ao abastecimento de água.  

É inconcebível que em um município onde se tem um dos melhores IDHs – 
Índices de Desenvolvimento Humano da Zona Norte do Ceará, ainda haja 
comunidades onde a população tenha que percorrer vários quilômetros para 
encontrar água potável ou, ainda, ficar a mercê dos serviços de abastecimento 
por carros-pipa, realizados pela Prefeitura Municipal.  

Com o intuito de resolver de vez o problema, este Vereador vem solicitar da 
Administração Pública que se digne de perfurar um poço profundo, seguido da 
instalação de um chafariz, como forma de atender a esta necessidade básica 
das tão esquecidas populações de Diamante e Alto Verde. 

Ressalto que o problema chega a dificultar e pode chegar a inviabilizar a 
habitabilidade dessas localidades, uma vez que a água que vem sendo fornecida 
para as mesmas não é de boa qualidade para o consumo humano, dado o fato 
de os açudes existentes naquela região disporem de água salobra, propícia à 
geração de doenças. 

Cabe lembra, ainda, que os investimentos feitos em abastecimento de água 
potável refletem a economicidade com tratamentos de saúde, assim evitando o 
desperdício do dinheiro público. 

Assim sendo, rogo o apoio dos nobres Pares quanto à aprovação do 
Requerimento, a que subscreve este Vereador, apoiado por toda a população 
das Localidades de Diamante e Alto Verde, para que a água potável, direito de 
todos reconhecido pela Declaração Universal dos Direitos Humanos, possa 
chegar àquelas comunidades. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 16 de julho 
de 2020.  

 

Rusemberg Gomes Guimarães  
Vereador 

 


